



# Weekly

## 尾張旭 ロータリークラブ

集まろう・語ろう  
楽しもう

・会長 古橋 裕志 ・幹事 仲澤 昌容 ・クラブ会報 福岡 健  
 ・例会日 毎週金曜日 12:30 ・例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田2570-3  
 ・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8915  
 E-mail: jim@owariasahi-rc.org URL: http://www.owariasahi-rc.org

本日 第2152回 2015年5月15日(金) No. 2038

### 本日のプログラム Today's Program

点 鐘

卓話担当者: 加藤 勇夫君

ロータリーソング 「奉仕の理想」

演 題: 「よもやま話」

前 回 第2151回 2015年5月8日(金) 記 録

### 於 県立旭野高等学校

○斉 唱: 「奉仕の理想」

○ゲスト: 愛知県守山警察署 生活安全課  
 生活安全係長 馬場 治好様  
 愛知県守山警察署 地域課  
 尾張旭幹部交番所長 勝野 辰様  
 県立旭野高校 校長 大内田 昇様  
 県立旭野高校 教頭 平川 竜也様  
 県立旭野高校 教頭 白鳥 眞紀様

出席者: 会員24名中19名出席 出席率79.17%  
 前々回補正出席率 4月24日分95.84%

車盗難は安易な気持ちで行われることが多く、盗難に合わないよう、各自がしっかりと防止をしていただき「被害に遭わない、加害者にさせない」とその気持ちを常にもっていただく心が大事かと思ひます。



### 会長あいさつ

古橋 裕志



春の全国交通安全運動週間が5月11日から5月20日まで行われます。

特に自転車に依る事故が多発しており、私も通勤途中、交差点内の自転車の動きは、歩行者以上に気をつかいます。自転車を乗る方もルールがあります。車と同じように交通ルールをしっかりと守って加害者、被害者にならないよう、安全運転に気を使っただきたいと思ひます。

今回は県立旭野高校へ恒例の「ツーロック」に依る自転車盗難防止のキャンペーンに訪問しました。自転

### 幹事報告

- ・5/1 第14回現・次期理事役員会 於商工会館 古橋裕志会長以下12名出席。
- ・本日の会合: なし
- ・次回の会合: 第7回クラブ協議会
- ・例会変更のお知らせ: 掲示板をご覧ください。

### ニコボックス

○本日、旭野高校でツーロック贈呈と警察署の馬場様、勝野様、交通安全のお話を楽しみに聞かせていただきます。

古橋 裕志君、仲澤 昌容君、飯田 幸雄君  
 井田 武憲君、江尻 豪君、加藤 清久君  
 金森 俊輔君、菊田 利昭君、桜井 雅博君  
 谷口 伸夫君、西尾 輝久君、福岡 健君  
 古橋エツ子君、森井 晴生君、山田 直樹君

### 私の心に残るロータリー体験を語る月間

|      | 5月22日(金)                   | 5月29日(金)                             | 6月 5日(金)  | 6月12日(金)                                 |
|------|----------------------------|--------------------------------------|---|--|
| 例会予定 | 早朝例会<br>於 良福寺<br>点鐘 AM7:00 | 卓話担当者: 小柳 和之君<br>卓話者: 〃<br>演題: 「雑 話」 | 卓話担当者: 親睦活動委員会<br>卓話者: 加藤 清久<br>親睦活動委員長<br>演題: 「親睦活動について」 | 卓話担当者: プログラム委員会<br>卓話者: 未定<br>演題: 「 未定 」 |

## 卓 話

### 「ツーロックキー贈呈」

青少年奉仕委員長 菊田 利昭

平成27年5月8日午後1時から、旭野高等学校において、自転車ツーロック（ワイヤーロック）の贈呈式を行いました。旭野高校でのワイヤーロック贈呈式は4年前、昨年、今回と3回目です。昨年は全学年の生徒に贈呈していて現在の2年生、3年生は既にワイヤーロックを持っているため、今年は1年生401名に贈呈しました。今後は毎年新1年生にワイヤーロックを贈呈し、旭野高校生はみんなワイヤーロックを持っているようにする意向です。

当日は2班に分かれ、1年9組と1年10組で贈呈式をしました。生徒は皆笑顔で、和気あいあいとした雰囲気でした。生徒にロータリークラブを知っている人は手を挙げてくださいと聞いてみました。旭野高校にはブラスバンドに寄付している等関わりが深いのですが、残念ながら一人も手が挙がりませんでした。今後もワイヤーロックの贈呈等、旭野高校とのつながりを継続してロータリークラブの啓蒙をする必要性を感じました。

贈呈式の後、守山警察署の生活安全課係長馬場治好様、地域課尾張旭幹部交番所長勝野辰様から、防犯及び交通安全についての講話をしていただきました。自転車盗の85%は自宅及び公共駐輪場で起きていること、被害者の中で一番多いのは高校生であること、ツーロックをしているとほとんど被害がないこと、自転車は車道左側を通行すること、歩車分離式の交差点では歩行者信号ではなく車両用信号にしたがって進行すること等を教えていただきました。



1年9組

当クラブ会長  
古橋裕志君挨拶

守山警察  
尾張旭幹部交番所長  
勝野様



旭野高校  
生徒さん



ツーロックキーの  
贈呈です。



1年10組

当クラブ青少年奉仕  
委員長 菊田君



守山警察生活安全  
課 係長 馬場様



ツーロックキーの  
贈呈です。

## 2015-16年度地区研修・協議会

日時 2015年5月10日（日）13:00～

場所 ウェスティンナゴヤキャッスル

当クラブからは  
15名の登録者でした



## 霞陽会

日時 2015年5月5日（火・祝）11:00～

場所 天理教名古屋大教会

△参加者一部の  
皆さん

多くの皆さま  
に参加いただき  
感謝いたします。

森井 晴生

